

## Quieren en plásticos tecnología japonesa (El Reforma 05/02/10)

Quieren en plásticos tecnología japonesa (El Reforma 05/02/10)El presidente de la Caintra Nuevo León, Andrés Garza, dijo que el Instituto ya está constituido como una asociación civil Palmira González Monterrey, México (5 febrero 2010).- Las empresas afiliadas al capítulo de plásticos en la Caintra Nuevo León buscan en Japón tecnología para equipar un centro en el Estado. En rueda de prensa, Andrés Garza Herrera, presidente del organismo, detalló que el Instituto de Plástico de Nuevo León ya está constituido como una asociación civil. Próximamente arrancará su construcción el Parque de Investigación de Innovación Tecnológica (PIIT). El objetivo de este proyecto de modernización es sustituir importaciones de moldes para empresas mexicanas. En paralelo a las actividades de la reunión del Comité Bilateral de Hombres de Negocios México-Japón, del Consejo Mexicano de Comercio Exterior (COMCE), empresarios del sector de plásticos visitaron entre 7 y 8 empresas japonesas con la intención de traer la tecnología más avanzada para la producción de moldes y matrices. "México importa mil 500 millones de dólares por año para matrices y moldes que pudiéramos fabricar", apuntó Garza. Con una inversión de unos 10 millones de pesos en este proyecto, entre fondos públicos y privados, la expectativa es que este Instituto dé resultados en 5 u 8 años.